



Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 25 de Febrero de 2017.

# EMERGENCIA EDUCATIVA EN LA CIUDAD DE BUENOS AIRES

## DECENA DE MILES DE NIÑOS Y NIÑAS SIN VACANTE



En la Ciudad de Buenos Aires se acerca el inicio de clases y se agudiza la crisis de la falta de vacantes en las escuelas, principalmente en el nivel inicial.

En los últimos años la problemática de la **falta de vacantes** se ha agravado. En el año 2014 hubo un déficit de 4.000 vacantes. En el año 2016, el propio Poder Ejecutivo reconoció que 11.000 niñxs se quedaron sin poder acceder a la educación pública.

Para el año 2017, el Gobierno de Larreta aún no comunicó la cantidad de niñxs sin vacantes, no existen cifras oficiales. En procesos judiciales, los funcionarios del Ministerio de Educación informaron que recién contarán con ese número el 9 de marzo, cuando las clases ya se encuentren iniciadas.

A pesar de encontrarse en el gobierno hace 9 años, el PRO no ha podido cumplir con el mandato constitucional mínimo del **art. 24.** Este dispone que la ciudad asume la responsabilidad indelegable de **asegurar y financiar la educación pública**, estatal laica y gratuita en todos los niveles y modalidades, a **partir de los 45 días** de vida hasta el nivel superior.

Incuso con sentencias judiciales que ordenaron la construcción de escuelas para solucionar estructuralmente la cuestión de la falta de vacantes, el GCBA ha decidido continuar desfinanciando la educación pública y no avanzar con un plan de construcción de infraestructura a gran escala de acuerdo a las necesidades de la ciudad.

Son cientos los amparos presentados en la Justicia porteña y decenas las medidas cautelares otorgados por jueces obligando al GCBA a garantizar el acceso a la educación.

Desde el **Observatorio del Derecho a la Ciudad estamos presentando acciones judiciales individuales por familia** a fin de que el GCBA garantice este derecho. Los padres que tengan a sus hijos en lista de espera por falta de vacantes pueden comunicarse con nosotros para iniciar los amparos.

El día de hoy, 25 de febrero de 2017, desde Izquierda Popular, el partido del MP La Dignidad se está convocando a una caravana en Defensa de la Educación Pública. La concentración será a las 16 hs. en el Concreso y luego la caravana se dirigirá a la Plaza Flores.



Contacto: Izquierda Popular

Rafael Klejzer: (011) 15 3584-9597

Observatorio delDerecho a la Ciudad

Jonatan Baldiviezo: (011) 15 3266-7008

http://observatoriociudad.org/

observatorioderechoalaciudad@gmail.com







#### "OBSERVATORIO DEL DERECHO A LA CIUDAD"

http://observatoriociudad.org/

Contacto: (011) 15 3266-7008

observatorioderechoalaciudad@gmail.com

@obs der ciudad

www.facebook.com/ObservatorioDerechoalaCiudad

\_\_

Has recibido este mensaje porque estás suscrito al grupo "Difusión Salta" de Grupos de Google.

Para cancelar la suscripción a este grupo y dejar de recibir sus mensajes, envía un correo electrónico a

## difusionsalta+unsubscribe@googlegroups.com.

Para publicar en este grupo, envía un correo electrónico a difusionsalta@googlegroups.com.

Para ver esta conversación en el sitio web, visita

 $\frac{https://groups.google.com/d/msgid/difusionsalta/CAAKcQhidYPiGXCvCjd\%2Bi\_C3\%2BEjTYjOWoLin\%2BbBgkrJ9gQMQ6Ow\%40mail.gmail.com.$ 

Para acceder a más opciones, visita <a href="https://groups.google.com/d/optout">https://groups.google.com/d/optout</a>.

--





### Jonatan Emanuel Baldiviezo

www.facebook.com/JonatanEBaldiviezo @jonatanemanuelb (011) 3266 7008

"OBSERVATORIO DEL DERECHO A LA CIUDAD (ODC)"

observatorioderechoalaciudad@gmail.com http://www.observatoriociudad.org/

"ASOCIACIÓN POR LA JUSTICIA AMBIENTAL (AJAM)"

justiciaambientalarg@gmail.com

www.facebook.com/AsociacionPorLaJusticiaAmbiental/